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ANFIP presta homenagem aos 
101 anos da Previdência Social

No dia 24 de janeiro, a Previdência Social, o maior 
programa de redistribuição de renda do país, completou 101 
anos e foi homenageada em evento realizado na sede da ANFIP, 
em Brasília, com participação do ministro da Previdência, 
Carlos Lupi, e do presidente do Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS), Alessandro Stefanutto.

O presidente Miguel Nôvo afirmou que não conhece 
nenhum país que tenha um projeto tão abrangente quanto a 
Previdência Social do Brasil, que abarca mais de 39 milhões 
de pessoas. Porém, lembrou que muitos trabalhadores têm 
dificuldades em acessar os benefícios previdenciários. “A 
ANFIP sempre esteve engajada nesse processo. Ela nasceu no 
seio da Previdência Social, tendo sido, inclusive, fundada, há 
73 anos, por auditores previdenciários daquela época. Temos o 
DNA da Previdência Social”, disse.  

Carlos Lupi alertou para a importância do 
fortalecimento da Previdência, e destacou que os recursos 
utilizados são investimentos. “Ao logo dos últimos anos 
nós vimos serem destruídos a imagem da Previdência e 
os direitos dos aposentados e pensionistas, isso é muito 
grave”. Segundo o ministro, 65% dos municípios só 
sobrevivem graças ao sistema, que promove distribuição 
de renda e justiça social.

Lupi também informou que a média de espera para 
concessão dos benefícios caiu de 80 para 47 dias. O objetivo 

do ministro e sua equipe é que até o final do ano, o prazo 
atinja o limite de 30 dias. 

Alessandro Stefanutto, agradeceu a parceria da Entidade, 
que sempre colaborou com a produção de artigos e estudos 
científicos relacionados aos campos tributário e previdenciário. 
“À ANFIP, que é uma companheira de primeira ordem, fica 
meu agradecimento”, declarou.

Na ocasião, também foi comemorado o Dia Nacional 
dos Aposentados, e entregues placas de homenagem a Carlos 
Lupi, Alessandro Stefanutto e ao ex-deputado e procurador 
federal Carlos Mota, autor da PEC 555/2006, que propõe o 
fim da contribuição previdenciária para os aposentados do 
funcionalismo público.

Carlos Mota colaborou com diversos projetos de custeio 
do sistema previdenciário e da Seguridade Social brasileira. 
Na oportunidade, Mota falou sobre sua ligação de mais de 30 
anos com a ANFIP. “Tenho uma relação muito estreita com 
essa grande instituição, que tem relevante papel prestado não 
somente a seus associados, mas, sobretudo, ao Brasil e lutou 
para que a Previdência não fosse sucateada”.

Além de integrantes dos Conselhos Executivo, Fiscal e 
de Representantes da ANFIP, também marcaram presença 
autoridades da Receita Federal do Brasil, do Ministério da 
Gestão e da Inovação em Serviços Públicos e de diversas 
entidades parceiras.
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ANFIP participa de ato dos 
servidores públicos no Dia do Aposentado

A ANFIP, juntamente com outras entidades sindicais e 
associativas, participou de uma manifestação em frente ao 
Palácio do Planalto, no dia 24 de janeiro, Dia Nacional dos 
Aposentados e data que marcou os 101 anos da Previdência 
Social. O ato contou com a participação de inúmeros servidores 
públicos, que apresentaram cartazes e palavras de ordem em 
defesa dos direitos das categorias.

O grupo pressiona o governo para reajustar o vencimento 
básico ainda em 2024, considerando a proposta enviada pelo 

Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos (MGI) 
de aumentar apenas os auxílios (saúde, alimentação e creche).

A proposição do governo afasta qualquer recomposição do 
poder aquisitivo diante das perdas inflacionárias acumuladas, 
e os benefícios não são estendidos aos aposentados nem aos 
pensionistas. Diante disso, os dirigentes estão articulando reuniões 
com parlamentares, bem como audiências com os ministros 
da Gestão e da Inovação, Esther Dweck; do Planejamento e 
Orçamento, Simone Tebet; e da Previdência Social, Carlos Lupi.

Na mesma data, os servidores públicos participaram de 
plenária na Câmara dos Deputados, na qual foram apresentados, 
dentre outros, os pleitos dos Auditores Fiscais aposentados. Na 
ocasião, a deputada Erika Kokay (PT/DF) criticou a cobrança 
da contribuição previdenciária dos servidores públicos 
aposentados e pensionistas.

“É inadmissível que nós tenhamos, depois de tantos anos de 
contribuição, a própria aposentadoria restrita. É como se fosse 
um confisco. Na minha avaliação, nós temos que discutir”, disse 
a parlamentar. O vice-presidente de Assuntos Fiscais, Crésio 
Pereira de Freitas, também se pronunciou, em nome da ANFIP.

Pela Associação, participaram vice-presidentes de diversas 
áreas e conselheiros e associados de vários estados.

ANFIP reivindica explicações sobre reajuste da Geap
A ANFIP se reuniu com o diretor-presidente da Geap 

Saúde, Douglas Vicente Figueredo, no dia 23 de janeiro, 
para questionar o aumento no valor das contribuições dos 
participantes com idade acima de 59 anos. Estiveram no 
encontro as vice-presidentes de Serviços Assistenciais, 
Margarida Lopes de Araújo, e de Assuntos Jurídicos, Maria 
Beatriz Fernandes Branco; a assessora da presidência, Maria 
Aparecida Fernandes Paes Leme, além do gerente jurídico, 
Rodrigo Cartafina.

Segundo explicação do presidente, o reajuste, estabelecido 
após diversas análises e cálculos atuariais, é legal e necessário 
para a manutenção e equilíbrio do plano de saúde dos servidores 
públicos federais, estaduais e municipais.

Os representantes da ANFIP destacaram a importância 
de uma boa comunicação entre as instituições em benefício 
dos servidores. Será realizada uma live na TV ANFIP com 
a participação da diretoria da Geap para explicar para os 
associados, com detalhes, o que ocasionou o aumento. As 
informações serão divulgadas em breve.

Também foram expostas as ações desenvolvidas pela 

gestão da Geap em prol de melhorias para os beneficiários, 
incluindo revisão da estrutura organizacional, assinatura do 
novo Convênio Único com a União, redução de burocracias, 
lançamento de campanhas de acolhimento e outros.

Pela Geap, participaram os diretores de Finanças, Silvia 
Albernaz; e de Relacionamento, José Pacheco; o gerente 
executivo de Relações com o Governo Federal, Ronald Acioli; 
o assessor executivo, Patróclus Medeiros; e a coordenadora de 
Produtos e Convênios, Alessandra Caiado.

http://www.instagram.com/anfipnacional
http://www.facebook.com/anfip.nacional
http://www.twitter.com/anfipnacional
http://www.youtube.com/anfipoficial
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ANFIP e RFB discutem desoneração 
da folha de pagamentos

Dirigentes da ANFIP foram 
recebidos, no dia 22 de janeiro, no 
gabinete do secretário especial da 
Receita Federal do Brasil, Robinson 
Sakiyama Barreirinhas, para apresentar 
demandas da categoria e oferecer apoio 
técnico ao órgão.

No encontro, o presidente Miguel 
Nôvo solicitou a inserção da ANFIP 
com mais frequência nos debates da 
carreira e falou sobre as pautas que a 
Entidade pretende atuar nos próximos 
meses, que incluem a elaboração de 
estudos técnicos sobre a ampliação 
da imunidade tributária para templos 
religiosos e partidos políticos, tratada na 
PEC 5/23, e sobre a desoneração da folha 
de pagamentos. Também irá realizar 
a atualização do painel da sonegação 
fiscal, o Sonegômetro, em parceria com 
o Sindicato Nacional dos Procuradores 
da Fazenda Nacional (Sinprofaz).

Acerca da desoneração da folha de 
pagamentos, Barreirinhas pediu apoio 
da Associação para subsidiar o debate 

sobre o tema, em destaque no Congresso 
Nacional. “Esse tipo de manifestação é 
importante, tem problemas sérios que 
precisam ser ditos. A ANFIP tem muita 
força na área de Seguridade”, destacou.

Os dirigentes colocaram a Entidade 
à disposição e ressaltaram que a 
desoneração, ao longo dos anos, não 
atingiu o objetivo de aumentar o número 
de empregos em diversos setores e ainda 
retirou bilhões de reais, anualmente, da 
Seguridade Social, gerando prejuízos a 
toda sociedade. “A ANFIP sempre fez 
um trabalho conjunto com a Receita, e 
em nossa administração temos um grupo 
de ativos que tem essa missão”, afirmou 
Miguel Nôvo.

Quanto à reivindicação dos 
Auditores Fiscais para o cumprimento 
integral do Plano de Aplicação do 
Fundo Especial de Desenvolvimento 
e Aperfeiçoamento das Atividades de 
Fiscalização (Fundaf), o secretário 
frisou que a RFB está comprometida em 
solucioná-la da melhor forma. “Estamos 

preocupados em valorizar a carreira, 
não só nesse tema, mas precisamos 
virar essa página para tratar de outros. 
Inclusive do número de servidores, que 
é absolutamente insuficiente para uma 
instituição do porte da Receita Federal 
e espero que, em breve, tenhamos boas 
notícias para resolver isso”, disse.

Também foi entregue ao secretário 
a última edição do livro Análise da 
Seguridade Social, produzido pela ANFIP 
e por sua Fundação, com dados relativos 
aos programas da Saúde, Assistência e 
Previdência Social, receitas e despesas 
orçamentárias e os impactos da política 
econômica no desenvolvimento social 
do país em 2022.

Encerrando o encontro, que contou 
com a presença do subsecretário de 
Gestão Corporativa, Juliano Brito da 
Justa Neves, os dirigentes da ANFIP 
fizeram o convite ao secretário para 
participar como palestrante no XVIII 
Encontro Nacional, que deve ocorrer no 
mês de maio, em Fortaleza (CE).

Participaram pela ANFIP os vice-
presidentes Adilson da Silva Bastos 
(Estudos e Assuntos Tributários), 
Wanderson Dias Ferreira (Assuntos da 
Seguridade Social) e Margarida Lopes 
de Araújo (Serviços Assistenciais), 
além da assessora da presidência, 
Maria Aparecida Fernandes Paes Leme. 
Também contribuiu com as discussões 
o presidente da Fundação ANFIP, 
Vanderley José Maçaneiro.

Conselhos da ANFIP promovem reunião conjunta em Brasília
Os conselhos Executivo, Fiscal e de Representantes 

promoveram reunião conjunta, no dia 24 de janeiro, na sede 
da Associação, em Brasília, para apresentação dos integrantes 
da nova gestão, que teve início em 1º de janeiro. O encontro 
também foi transmitido em plataforma virtual para participação 
de dirigentes que estavam em outros estados.

O presidente da ANFIP, Miguel Nôvo, ressaltou a 
importância da união e do alinhamento estratégico entre os 
Conselhos e de uma atuação eficiente e coesa na defesa dos 
interesses dos associados. Agradeceu também a presença dos 
demais dirigentes e disse que conta com o apoio de todos para 
elevar a Entidade a um novo patamar.

Carlos José de Castro, coordenador do Conselho de 
Representantes, ao saudar os novos conselheiros, parabenizou 
o presidente por, já no início da gestão, ouvir as sugestões dos 
demais colegiados e construir agendas de trabalho conjuntas.

Os conselheiros que quiseram se manifestar expressaram 
otimismo quanto ao novo mandato e reafirmaram o 
compromisso de atuarem de maneira proativa em benefício 
dos interesses da carreira, especialmente dos associados, e das 
pautas históricas defendidas pela ANFIP.
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Conselho Fiscal estabelece procedimentos de trabalho

O Conselho Fiscal (CF) da ANFIP promoveu sua primeira 
reunião da atual gestão, do dia 22 ao dia 25 de janeiro, na 
sede da Associação. O colegiado, formado pelos conselheiros 
Jamile Jabra Malke (SP), José Amilton Vieira Freire (RS) e 
José Arinaldo Gonçalves Ferreira (RJ), cumpriu uma pauta 
extraordinária de deliberações.

Na oportunidade Jamile Malke foi escolhida para a 
coordenação do CF, que tem como relator José Arinaldo e, 
como membro, José Amilton. A definição será referendada em 
março, quando ocorrerá a reunião ordinária do grupo.

O presidente Miguel Nôvo realizou a abertura do encontro 
e destacou que irá priorizar uma administração participativa 
em seu mandato. “Serei um coordenador do grupo, mas cada 
um vai ter liberdade para trabalhar, darei apoio e incentivo para 
que cumpram seus papéis. A nossa principal missão será, além 
manter o que foi feito nos últimos anos, fazer inovações para 
destacar o protagonismo da Entidade em sua atuação em prol 
dos Auditores Fiscais”.

Jamile Malke parabenizou o presidente e colocou o grupo 
à disposição do Conselho Executivo. “Nosso objetivo é que 
possamos realizar um bom trabalho junto a todos os colegas, 
oferecendo o que há de melhor do nosso conhecimento. Vamos 
aprender juntos daqui para frente”, frisou.

Também constaram na pauta da reunião as recomendações 
e solicitações de esclarecimentos emitidos pelo CF (mandato 
2022/2023); documentos contábeis, da execução orçamentária, 
da movimentação financeira e emissão dos relatórios e 
normas de controle interno do último trimestre da gestão 
anterior; parecer do Conselho Fiscal e do Relatório Gerencial; 
planejamento das ações do mandato 2024/2025; agenda de 
reunião do ano; elaboração do edital de concorrência, na 
modalidade convite, para processo de seleção da empresa 
especializada de auditoria externa.

Campanha da Justiça Federal alerta 
para golpes no saque de precatórios

A Justiça Federal lançou uma campanha de prevenção a 
golpes relacionados ao pagamento de precatórios e requisições 
de pequeno valor (RPV), após o governo federal quitar cerca 
de R$ 94 bilhões em dívidas judiciais.

Precatórios são dívidas do poder público reconhecidas 
em definitivo pela Justiça, sem que haja mais possibilidade 
de recursos.

No fim do ano passado, o Supremo Tribunal Federal 
(STF) autorizou o governo a abrir crédito extraordinário, por 
fora do orçamento da União, para pagar precatórios atrasados 
desde 2021. Os pagamentos são operados pelos seis tribunais 
regionais federais do país, que começaram a transferir os 
valores já neste mês. 

Com a divulgação sobre a liberação dos valores, aumenta 
a atividade de aproveitadores, que buscam enganar os 
beneficiários, razão pela qual o Conselho da Justiça Federal 

(CJF) lançou uma cartilha para esclarecer como funcionam os 
pagamentos.

O material alerta que não há nada a se fazer para apressar o 
pagamento de um precatório e que quem tem valores a receber 
deve evitar o contato de terceiros sobre o assunto. O ideal é 
sempre procurar o advogado da causa em busca de qualquer 
esclarecimento.

Outro alerta é que não é necessário nenhum pagamento 
prévio para receber um precatório. Caso receba pedidos de 
adiantamento de quantias, o beneficiário deve novamente 
procurar orientação do advogado.

A cartilha orienta que a única maneira de saber se um 
precatório já foi liberado é consultando o andamento do 
processo que gerou o pagamento. 

A cartilha completa pode ser acessada aqui.
Fonte: Agência Brasil

Dirigentes definem plano de ação e metas para 2024
Os integrantes do Conselho Executivo realizaram, do dia 

23 ao dia 25 de janeiro, a primeira reunião extraordinária da 
nova gestão. Os trabalhos aconteceram na sede da Associação, 
em Brasília, e objetivaram delinear os planos de ação e as 
metas que nortearão as atividades em 2024. O presidente 
Miguel Nôvo conduziu os trabalhos.

Durante três dias, os dirigentes debateram assuntos 
administrativos e financeiros; trataram sobre a participação 
em fóruns e colegiados de entidades afins; dividiram as tarefas 

das comissões temáticas; aprovaram documentos; abordaram 
projetos de interação com os associados; bem como definiram 
uma atuação mais abrangente e efetiva da ANFIP.

Também na reunião, os conselheiros apresentaram 
diversas sugestões de trabalho, com destaque para ações 
que reforçam o compromisso da Entidade com sua base de 
filiados, e ressaltaram a união de esforços, a determinação 
e a cooperação entre os dirigentes para atender às  
demandas da categoria.

https://www.cjf.jus.br/publico/rpvs_precatorios/cartilha-precatorios.pdf


DETERMINAÇÃO E TRABALHO

Linha Direta Página 5

ESTADUAIS

ANFIP-SC organiza cruzeiro exclusivo para associados
A ANFIP-SC convida Auditores 

Fiscais associados de todo o país para uma 
viagem de 7 noites, com todas as refeições 
incluídas (sem bebidas alcoólicas), no 
maior navio de cruzeiro a navegar pelo 
Brasil: o MSC Grandiosa. O grupo parte 
no dia 9 de março, do Porto de Santos (SP), 
com destino a Búzios, Salvador e Maceió, 
com retorno a Santos no dia 16 de março.

A viagem tem por objetivo reunir os 
colegas e familiares num mesmo passeio 
de férias, onde compartilharão dos 
mesmos interesses e estarão entre amigos 
para confraternizar.

No folder do evento, estão disponíveis 
os valores do cruzeiro, que varia de acordo 

com a opção de cabine, e os planos de 
pagamento. Acesse aqui.

Para saber mais, entre em contato 
com a secretaria da ANFIP-SC pelo e-mail 
anfipsc@gmail.com, telefone (48) 3223-
2800 ou WhatsApp (48) 99923-9408; 
ou diretamente com a Agência Grace 
Turismo no WhatsApp (48) 99938-9640, 
manifestando interesse em participar do 
grupo da Estadual.

Em nota, a ANFIP-SC informa 
aos interessados que é apenas 
apoiadora da viagem, “como mais 
uma forma de confraternização de seus 
associados, ausentando-se de quaisquer 
responsabilidades pelos imprevistos que 

possam ocorrer, seja no ônibus ou no 
navio”. Diante disso, a entidade orienta 
os participantes sobre a importância de 
adquirir seguro viagem pessoal, para 
garantir tranquilidade e segurança durante 
toda a experiência.

Com informações da ANFIP-SC.

Agafisp saúda aposentados em evento no RS

O conselheiro e ex-presidente da Agafisp, regional da 
ANFIP no Rio Grande do Sul, Vilson Romero, participou, 
no dia 24 de janeiro, do evento comemorativo aos 101 anos 
da Previdência Social e ao Dia Nacional do Aposentado, 
promovido pela Federação dos Trabalhadores Aposentados 
e Pensionistas do RS (Fetapergs), em sua sede, no Centro 
Histórico de Porto Alegre (RS).

Em sua manifestação, Romero destacou a importância do 
seguro social brasileiro e do grande contingente de aposentados 
e pensionistas da iniciativa privada e do serviço público que 
“deram seu suor para construir a nossa nação”.

Lembrou que a Previdência segue sendo saqueada com a 
retirada ou redução dos recursos para pagar os benefícios dos 39 
milhões de cidadãos que dela dependem para sua sobrevivência 
e o sustento de seus familiares, citando a desoneração da folha 
e outras renúncias de contribuições.

O dirigente saudou também os 40 anos da fundação da 
Fetapergs, completados dia 24 de janeiro, durante o encontro 
que contou com a presença dos presidentes José Pedro Kuhn, 
da Federação, Warley Martins, da Confederação Brasileira 
de Aposentados e Pensionistas (Cobap) e Tiago Kidricki, da 
Comissão de Seguridade Social da OAB/RS. O senador Paulo 
Paim foi representado por assessores do gabinete.

A Estadual da ANFIP em Pernambuco (ANFIP-PE) 
completou 62 anos de história e comemorou, no dia 19 de 
janeiro, na cerimônia que empossou os novos conselhos 
Executivo e Fiscal para o triênio 2024/2027.

O presidente da ANFIP-PE, Luiz Mendes Bezerra, foi 
reeleito e fez um breve relato de seu mandato anterior. Em 
seguida, traçou as perspectivas para a nova gestão.

Durante a solenidade, conselheiros, associados e 
colaboradores homenagearam a Entidade, entoando o 
tradicional “Parabéns Pra Você”.

Confira a nova composição abaixo:
Conselho Executivo
Presidente – Luiz Mendes Bezerra
Vice-presidente Executiva – Clássia Lemos de Vasconcelos
Vice-presidente de Finanças e Controle Orçamentário – Rita 
de Cássia Cavalcanti Couto

Vice-presidente de Administração Patrimônio e Cadastro – 
Maria Gorete de Sousa Ramalho Medeiros
Vice-presidente de Comunicação Social, Serviços Assistenciais 
e Eventos – Maria da Penha do Nascimento Mendonça
Conselho Fiscal
Jones Trajano de Melo Antônio Gomes Campelo
Severina Alves Martins
Maria Sônia Santos de Oliveira (suplente)

Com informações da ANFIP-PE.

ANFIP-PE completa 62 anos

https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2024/01/CRUZEIRO-MSC-GRANDIOSA-ANFIP-SC-UNAFISCAO-E-DS-FPOLIS.jpg
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GERAL
(61) 3251-8100 (ligação e whatsapp) 
0800 701 6167 (somente telefones fixos 
ou públicos)
E-mail: ouvidoria@anfip.org.br

APOSENTADORIAS E PENSÕES
3004-1200 (custo de ligação local)
E-mail: aposentadoriasepensoes@anfip.org.br

CADASTRO
E-mail: cadastro@anfip.org.br

COMUNICAÇÃO SOCIAL
E-mail: comunicacao@anfip.org.br

JURÍDICO
3004-9197 (custo de ligação local - 
atendimento das 14h às 18h)
(61) 3251-8121 / 8123 / 8126
E-mail: juridico@anfip.org.br

PRESIDÊNCIA
E-mail:  presidencia@anfip.org.br

SECRETARIA
E-mail:  secretaria@anfip.org.br

SERVIÇOS ASSISTENCIAIS 
3004-9196 (custo de ligação local)
E-mail: assistenciais@anfip.org.br
MarktClub: 0800 932 0000 – Ramal: 4199
Benevix (Concierge): (27) 99663-6339
concierge@benevix.com.br
Benevix/Unimed: 0800 606 7272
Geap: 0800 728 8300

FALE COM A ANFIP

Comece o ano economizando com as ofertas do Clube de Vantagens

Novos benefícios exclusivos para 
os associados já estão disponíveis 
na plataforma de convênios. Com 
uma ampla rede de parceiros, 

o Clube oferece descontos em 
diversos segmentos, desde viagens e 
entretenimento até produtos e serviços 
do dia a dia.

Não perca a oportunidade de tornar 
seu ano de 2024 mais econômico. 
Acesse anfip.temvantagens.com.br e 
aproveite!

BENEFÍCIOS E CONVÊNIOS

http://anfip.temvantagens.com.br

